

ヒカレ



蒸し暑い日が増えてきましたね。体調管理は大丈夫？

修学旅行という一大イベントが終わり、今週末は3年生にとって最後の備南東地区総体ですね。それが終われば期末テストと、本当に忙しい時期ですね(;▽;)

さて、テストが近いので、今回はみなさんにとって耳が痛〜い「お勉強」の話です。中学生のみなさんにとって、「勉強」って当たり前にあるものだと思うのですが、そこに目的や具体的な目標を持って取り組んでいる人はどれだけいるのでしょうか？「テストで〇〇点取りたい！」「〇〇高校に行きたい！」「将来こんな仕事に就きたい！」と明確な目標を持っている人はきっと勉強を頑張ることができていると思います。しかし、目標がぼんやりしていたり、自分のやりたいことが見つからない人は今一つやる気が出ないのではないのでしょうか？（自分自身が中学時代そうだったので、なんとなくわかります・・・。）

今の時代は世の中に様々な仕事や面白いものがあふれています。「勉強は学生の本分だ」という考えは古いのかもしれませんが。今の勉強で得た知識を将来仕事で使う人がどれだけいるかといえば、おそらく少数派でしょう。「じゃあなんで勉強せんといけんの？」って思いますよね。

本当に大事なものは、「勉強すること」じゃなくて、「向き合うこと」だと思います。ほとんどの人は勉強が嫌で、逃げたいなあと思うことが多いはずですが、でも、嫌なことに向き合って、努力を継続できるかどうかで、人としての芯の強さが試されているのではないのでしょうか？もちろん良い点を取るのことは大事なことです。それ以上に粘り強く自分の嫌なことや苦手なことに向き合うことによって得られるもののほうが、大人になった時に自分自身を支えてくれる大きな力になると思います。頑張れるペースは人それぞれなので、誰かと比べる必要はありません。まずは今の自分よりもちょっとだけ背伸びをしてみませんか？一人で背伸びをするのが難しいなら誰かの肩を借りましょう。お互いに支えあいましょう。そうやって、周り自分と自分を比べるのではなく、協力しながら一歩ずつ前進することができれば、きっと今よりも自分に自信を持てると思います。自信が持てたらもっといろいろなことにチャレンジしたくなります。チャレンジできることが増えたら人生の幅が広がります。そうやって自分の人生を切り拓いていきましょうね。

1学期の終わりには懇談があります。それが終われば夏休み！懇談でお家の人といいお話をたくさんできるように自分と向き合いましょう。大切なのはいつだって「今」ですよ！応援しています。

☆やる気が出ないときに見てほしい名言コーナー☆

「俺の敵は、だいたい俺です。」

by 難波 六太(宇宙兄弟)



「100点は無理かも知れん。でも、MAXなら出せるやろ。」

by 松本 人志



「ハードルが高すぎると目標が見えなくなっちゃうし、

自分に届きそうでも届いていない数字を目標にするのがベスト」

by 大谷 翔平



保護者の皆様へ

いつもお世話になっております。子どもたちはジメジメと蒸し暑い日が続く中、勉強や部活動などに本当によく頑張っています。担任としては朝晩の気温差が大きい日もあるので、体調管理をしっかりとしてほしいなと心配しております。

さて、先日修学旅行の写真をまとめた動画を昭和中学校のHPにアップしました。すでにご覧になった方もいらっしゃると思います。まだの方はぜひご覧ください。また、先日個人懇談の日程希望用紙を子どもたちに配付しております。進路のことや学校生活のこと等、気になることがありましたらぜひお聞かせください。締め切りは22日(木)です。ご都合がつかない方はご相談ください。お忙しいとは存じますが、日程調整のほどよろしくお願いいたします。
3年A組 担任 関口 徳